
Que notre vie soit,

comme Thierry nous le

rappelle, une œuvre

d'art. Ça fait réfléchir,

quand même, et… et

devrait nous remettre en

mémoire le fait que

nous ne devrions pas

être passif comme nous

le sommes si souvent.

Florence 27 ans Toulouse
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